
Protokolleintrag vom 16.12.1998

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
1998/294
von Kurt Tschopp (CVP) vom 9. September 1998 betreffend Sanierung der Krankenheime, Gesamtkosten und Renovation (StRB 2046
vom 2. Dezember 1998).


